

みんな笑顔の学校づくり

糠沢っ子

～教育目標～

「考える子」
「優しい子」
「元気な子」

授業参観・学年懇談会

7月1日(金)に第2回授業参観、学年懇談会が行われました。今回の授業参観も、新型コロナウイルス感染症対策を講じての実施となりましたが、参観者の皆様のご協力により、大きな問題なく実施することができました。非常に暑い一日でしたが、ご協力いただきありがとうございました。子ども達一人一人が4月から少し成長した姿をお見せできたのではないかと思います。少し緊張気味の糠沢っ子が微笑ましく見えました。

また、学年懇談会でも各学年で1学期の反省を行い、夏休みの過ごし方を確認させていただきました。今年も暑い夏になりそうですが、心も身体も成長する夏にできるよう、ご家庭での過ごし方を考えていただければと思います。

この後行われたPTA教養委員会では、あすなるのページ割等ご協議いただきました。お忙しい中本当にありがとうございました。皆様に感謝申し上げます。



学年懇談会からQ&A

Q1: 登下校の際、日傘を使用させてもよいですか？

A1: 使用可とします。

今年は、登下校中の日差しが特に強いため、熱中症予防の観点から使用を可とします。

ただし、雨の場合も同様ですが、使用時の注意事項(振り回さない・遊び道具に使わない等)をご家庭でしっかり確認し、持たせてください。

Q2: 水筒にスポーツドリンクを持たせてもよいですか？

A2: 熱中症対策の1つだと思いますが、スポーツドリンクを学校に持たせることは控えてください。理由は、①衛生上の問題(スポーツドリンクを普通の水筒に入れておくと菌が発生しやすいというデータがあるからです。)②糖分の過剰摂取の問題があるからです。

学校に持たせていただく水筒の中身は、水・お茶や麦茶等をお願いします。(学校では非常時対応で、経口補水液を用意しています。)また、水分補給をこまめに行っていますので、多めに持たせてください。

安全な下校のために

昨日の雷雨での下校対応にご協力いただき、ありがとうございました。先週も、雷の影響により学校の電話が不通になる等ご迷惑をおかけし、申し訳ありませんでした。今年も大気の状態が不安定な時が多く、今後も下校時の対応をお願いする機会もでてくるのが予想されます。

保護者の皆様をはじめ、児童の送迎に関わる皆様も仕事・用事等あるかと思いますが、雷が鳴っている場合は、児童待機または保護者引き渡しをお願いすることになります。児童の安全のため、ご協力をよろしくお願いいたします。

学校の様子はHPで!!



糠沢小学校

検索

